



svetlomira.s.stoyanova@gmail.com

Svetlomira Stoyanova

LETTRE DE MOTIVATION

Mesdames et Messieurs les membres du Comité de liaison ONG-UNESCO, chers collègues et chers amis, j'ai l'immense honneur de me présenter devant vous aujourd'hui en tant que candidate à la présidence de la Conférence internationale des ONG en partenariat officiel avec l'UNESCO,

C'est un immense honneur pour moi de me présenter devant vous aujourd'hui en tant que candidate à la présidence de la Conférence internationale des ONG en partenariat officiel avec l'UNESCO. Je m'appelle Svetlomira Stoyanova et je suis fière de dire que je viens de Bulgarie, une nation qui a toujours été à un carrefour historique - un lieu de rencontre de cultures, de traditions et d'idées.

En grandissant dans un pays qui relie l'Est et l'Ouest, j'ai compris l'importance du dialogue, de la diversité et de l'ouverture d'esprit.

l'importance du dialogue, de la diversité et de l'impact puissant que peut avoir le fait de réunir des personnes pour échanger des idées et construire une compréhension mutuelle.

Aujourd'hui, j'ai le privilège de représenter l'UNIMA International, en tant que présidente du Comité des élections et membre de la Commission de la formation professionnelle. UNIMA International est bien plus qu'une simple organisation. Fondée en 1929, c'est la plus ancienne organisation théâtrale au monde, et elle a toujours incarné une mission de promotion de la paix et des échanges culturels à travers l'art unique de la marionnette. Présente dans plus de 80 pays, l'UNIMA compte plus de 7 000 marionnettistes dans le monde et touche des millions de personnes chaque jour. Elle met à profit le pouvoir de transformation de la marionnette pour inspirer, éduquer et faire évoluer les communautés partout dans le monde.

Depuis près d'un siècle, l'UNIMA est une voix pour la paix et l'unité. Nous pensons que les arts sont essentiels pour créer une compréhension au-delà des divisions culturelles et pour promouvoir les valeurs de l'UNESCO : la paix, les droits de l'homme et le respect mutuel. Grâce à nos marionnettistes et à nos artistes, nous impliquons des publics du monde entier, en rendant accessibles des idées complexes, en faisant tomber les barrières et en ouvrant les cœurs à une vision partagée de la paix et de la coopération.

Dans le cadre de mon expérience avec UNIMA International et le Comité de liaison ONG-UNESCO, j'ai eu le privilège d'explorer ces valeurs aux côtés de certains d'entre vous. En 2021, j'ai participé pour la première fois aux travaux du Comité lors du 12e Forum international des ONG intitulé « Parvenir à une citoyenneté mondiale ». L'année dernière, j'ai été profondément intriguée, tant sur le plan personnel que professionnel, par les sujets abordés lors du 14e Forum international des ONG « Intelligence artificielle et jeunesse ». Cette année, il a été particulièrement intéressant de rencontrer en personne le président du comité de liaison des ONG à trois reprises, à Bruxelles, à Paris et à Mostar. Ces réunions ont fourni des occasions inestimables d'échanger des idées et de collaborer sur des sujets cruciaux tels que la diversité culturelle, la paix, les droits de l'homme et l'éducation sous toutes ses formes, mais aussi de mieux comprendre le rôle important de la Présidence. Cela m'a permis de mieux comprendre comment ces éléments contribuent à la construction d'un avenir meilleur et plus inclusif. En tant que présidente, je m'efforcerai d'apporter une énergie nouvelle à ces efforts, en renforçant la communication intersectorielle et en amplifiant la voix de chaque ONG dans le cadre du partenariat officiel.



svetlomira.s.stoyanova@gmail.com

Svetlomira Stoyanova

MOTIVATIONAL LETTER

L'orientation du Comité de liaison ONG-UNESCO sera bien sûr déterminée par les priorités fixées par notre réseau de 425 ONG à travers le monde, ainsi que par la vision commune élaborée lors de la conférence internationale de décembre. Je m'engage à poursuivre l'incroyable travail de M. Nick Newland et de son équipe. Leur dévouement a permis à notre comité de se rapprocher des priorités de l'UNESCO en matière de coopération Sud-Sud, d'égalité des sexes et d'apprentissage tout au long de la vie - des questions qui me tiennent à cœur et qui ont transformé des vies dans les communautés que nous servons.

Mon attachement à l'éducation, à la culture et à la communauté est profond. Ma mère a été enseignante pendant 30 ans et m'a inspiré un respect sincère pour le pouvoir transformateur de l'éducation. Au cours de ma propre carrière, qui dure depuis plus de 15 ans, j'ai acquis la conviction que la culture et l'éducation sont des fondements essentiels d'un monde pacifique. Ce sont des piliers essentiels pour aborder les questions qui nous concernent tous, telles que la protection de l'environnement, les droits de l'homme et l'éthique dans un paysage technologique en évolution rapide.

En tant que Présidente, je me passionnerais pour la création d'un environnement où chaque voix est entendue et valorisée. En plus des réunions formelles, je pense que les discussions informelles nous permettent d'établir des liens personnels et d'échanger des points de vue divers. J'imagine un comité qui honore les principes de l'UNESCO en promouvant l'inclusion et en rendant notre travail accessible dans plusieurs langues. Garantir un dialogue interculturel riche est essentiel à notre mission - plus de voix signifie une tapisserie d'idées plus riche et, en fin de compte, un impact plus fort.

L'un de mes objectifs serait de veiller à ce que le comité tire parti de toutes les plateformes de communication pour rendre l'information accessible et attrayante, en donnant à nos ONG une présence plus claire et plus unifiée à l'UNESCO. En observant le Comité de liaison actuel en action, j'ai été profondément inspirée par les opportunités qu'il a créées pour notre famille d'ONG à l'UNESCO.

Alors que nous entrons dans l'ère post-COVID-19 et que nous sommes confrontés aux défis et aux promesses de l'intelligence artificielle, le comité de liaison avec les ONG jouera un rôle crucial dans la gestion de ces complexités. Si j'ai le privilège d'occuper le poste de Président, je m'engagerai sans réserve à favoriser ces relations, à essayer de créer davantage d'opportunités de collaboration et à amplifier notre mission commune de faire du monde un endroit où chaque individu se sent valorisé, en sécurité et libre.

À mes collègues candidats, j'exprime mon profond respect. Chacun d'entre vous apporte une perspective et une passion uniques qui renforcent notre communauté et le travail que nous accomplissons ensemble. Je suis reconnaissant de faire partie de ce groupe dynamique et dévoué de personnes qui croient fermement en nos objectifs communs.

Je vous remercie de m'avoir donné l'occasion de partager ma vision. Ce serait un honneur de servir en tant que Je me réjouis de tout ce que nous pourrions réaliser ensemble, alors que nous poursuivons notre voyage vers un avenir plus lumineux et mieux connecté.